
D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

INFORMAÇÕES DO SENHOR PREFEITO SOBRE A MANUTENÇÃO 

DOS ELEVADORES DE ÔNIBUS UTILIZADOS PARA O EMBARQUE DOS 

CADEIRANTES.  
CONSIDERANDO que, um ônibus que atende à linha 58-Vitória 

Régia prefixo 1191 ficou parado por cerca de dez minutos, porque o elevador 

utilizado para o embarque de pessoas com deficiência travou. O próprio 

motorista teve de pedir ajuda a outro motorista, de outra linha, para que o 

ajudasse a carregar a cadeirante, para que ela pudesse desembarcar. Conforme 

um vídeo vinculado pela pagina do Jornal Z Norte no Facebook. 

 
CONSIDERANDO que, existe várias reclamações de pais ou dos 

próprios usuários que são cadeirantes, que utilizam os elevadores nos ônibus, que 

é comum está situação dos elevadores darem defeito ou até mesmo estarem 

quebrado.    

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) Existe a possibilidade da Prefeitura, através do setor 

competente, fiscalizar a frota e obrigar a empresa dar 

manutenção nesses onibus? 

2) Qual frequência à empresa dá manutenção nesses elevadores? 

3) Existe uma revisão rotineira desses elevadores? Caso não, por 

quê?  

 

 

                                       S/S., 28 de dezembro de 2017  

 

 

 

                                                 FAUSTO PERES 

Vereador 

 


